



12 de julio de 2024  
Boletín PJ 39

## REFORESTAN PERÍMETRO DE CIUDAD JUDICIAL SIGLO XXI

- *A través del Voluntariado del Poder Judicial, trabajadores y familiares sembraron 350 árboles, como muestra de compromiso con el cuidado del Medio Ambiente*

Puebla, Pue.- El Poder Judicial del Estado, a través de su Voluntariado, en conjunto con la Secretaría del Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado, llevó a cabo una significativa actividad de reforestación en el perímetro de Ciudad Judicial Siglo XXI.

El evento estuvo encabezado por el Presidente del Consejo de la Judicatura, José Eduardo Hernández Sánchez, la Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, María Belinda Aguilar Díaz, Darío Arroy Sánchez, subsecretario de Gestión Ambiental y Sustentabilidad Energética.

Con la participación de trabajadores de diversos juzgados civiles, mercantiles y familiares, así como de órganos administrativos, se sembraron 350 árboles de especies endémicas de la región.

El Magistrado José Eduardo Hernández Sánchez subrayó la importancia de esta primera actividad impulsada por el Voluntariado del Poder Judicial, encabezado en esta ocasión por Erika Flores Reyes e integrado por familiares de servidores judiciales comprometidos con apoyar distintas causas sociales.

También agradeció a la encargada de despacho de la Secretaría del Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado, Norma Angélica Sandoval Gómez, por la donación de los árboles y la asesoría para los cuidados que recibirán a cargo de los trabajadores del Poder Judicial.



**PODER JUDICIAL**  
DEL ESTADO DE PUEBLA

## **BOLETÍN**

La reforestación contribuirá significativamente a la mejora del medio ambiente urbano. Los árboles plantados ayudarán a absorber dióxido de carbono, uno de los principales gases de efecto invernadero responsables del cambio climático. Asimismo, mejorarán la calidad del aire al filtrar contaminantes y liberar oxígeno, beneficiando la salud de los ciudadanos y de los empleados del Poder Judicial.

En el evento, estuvieron presentes también la Presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa, María Elena Farfán González, los integrantes del Consejo de la Judicatura, María Guadalupe Muñoz Pérez, Araceli Cabido Vaillard y Amadeo Fuentes Añorve.

El Poder Judicial del Estado reafirma su compromiso con el medio ambiente y la sociedad, promoviendo acciones que generen un impacto positivo en la comunidad.

